

La Russie plaide pour l'établissement de relations durables entre le gouvernement ukrainien et les séparatistes



Moscou (RHC-TASS) Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a plaidé au nom de son gouvernement pour l'établissement de relations durables entre le gouvernement ukrainien et les régions séparatistes.

Lors d'une intervention à la Douma, Sergueï Lavrov a rappelé que la crise ukrainienne a été provoquée par la politique des pays occidentaux visant à renforcer leur sécurité aux dépens d'autres pays et à agrandir leur aire d'influence.

Le chef de la diplomatie russe a déclaré que son pays ne peut pas rester indifférent aux événements qui ont lieu en Ukraine et que son gouvernement est favorable à la réconciliation nationale et à une paix solide.

Sergueï Lavrov a estimé que les pays occidentaux devraient travailler à la réconciliation nationale et il a rappelé que les points clé de la Déclaration de Genève n'ont toujours pas été respectés : ce document stipule que les autorités ukrainiennes doivent engager une réforme constitutionnelle avec la participation de toutes les régions et les forces politiques du

pays.



Radio Habana Cuba